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Protokoll 

 

über die 43. Sitzung der Gemeindevertretung am Montag, den 30. Juni 2014  

um 20:00 Uhr im Sitzungszimmer der Gemeinde Übersaxen. 

 

Anwesend:  

Gemeindevertreter: Rainer Duelli  Bgm.  

Erich Pfitscher  Vbgm.   

Bernhard Duelli Gr. 

Reinold Fritsch  Gr. 

Peter Breuß 

Harald Reiter 

Markus Pfitscher 

Johannes Franz  

Andreas Rietzler 

    Emil Pfitscher 

Ersatz:   Lins Kurt 

 

Entschuldigt:  Konrad Scherrer 

Renate Dünser 

 

 

 

Bürgermeister Rainer Duelli stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß 
erfolgt ist und es keinen Einwand betreffend der Tagesordnung gibt. 

 

Er stellt den Antrag, einen außerordentlichen dringlichen Tagesordnungspunkt  

 Kindergartenbeiträge 2014/2015  

in die Tagesordnung aufzunehmen. Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

 

 

Tagesordnung 

 

P.1. Einlauf und Berichte 

P.2. Gemeindearztvertrag 

P.3. GH-Krone Verpachtung 

P.4. Kindergartenbeitrag 2014/2015  

P.5. Genehmigung des letzten Protokolls 

P.6. Allfälliges 
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P.1.  Einlauf und Berichte 
 

 Bauvorhaben Wallnöfer  

Die Beschwerde wurde zurückgezogen. Ein Baubescheid in dem alle 

Vorschreibungen des Bebauungsplanes eingehalten wurden, ist bereits 

ausgestellt. 

 

 Kanalkataster 

Kanalreinigung, TV-Inspektion und Schachtinspektion sind abgeschlossen. 

Die Dichtheitsprüfungen werden mit 2 Einheiten abgearbeitet und sollen 

voraussichtlich bis Mitte nächster Woche abgeschlossen werden. 

Anschließend erfolgt die Datenlieferung und –prüfung. 

Ein Zwischenbericht soll im September 2014 durch das Ing. Adler erfolgen. 

Die Datenqualität ist nun ausreichend. 

 

 First Responser 

Die Übergabe der Rettungsrucksäcke ist am 17.6.2014 erfolgt.  

Zu den Rucksäcken bekommt noch jeder ein Funkgerät für eventuelle 

Einweisungen (Hubschrauber) – die Fa. Huppenkotten wird ein Funkgerät 

sponsern. Die Kosten für die Gemeinde für die Gerätschaften belaufen 

sich auf ca. € 2.500,--. Hier gibt es seitens des Landes eine Förderung. 

Die Wartung des Defibrillators wird nun vom Roten Kreuz durchgeführt. 

 

 Sanierung Latusstraße 

Herr Hannes Bitschnau (Ingeneurbüro) wurde kontaktiert, der die Straße 

auch besichtigt hat. Leider bis jetzt kein Planungsangebot eingetroffen.  

 

 Breitbandinternet 

Gespräch mit Herrn Moser von der Fa. Datenstrom über ein 

leistungsfähiges Internetnetz in Übersaxen. 

Derzeit wird in Düns dieses Angebot umgesetzt. 

 

 

P.2. Gemeindearztvertrag 

 

Aufgrund der Pensionierung von Dr. Peter Wöß, der 22 Jahre für die 

Gemeinde Übersaxen als Gemeindearzt tätig war, ist ein neuer Vertrag 

mit einem neuen Arzt notwendig. 

Dr. Michael Frick, der auch 14tägig im Dorfhaus eine Sprechstunde abhält, 

hat kein Interesse an einem Gemeindearztvertrag. 

Frau Dr. Magdalena Wöß würde den Gemeindearztvertrag ihres Vaters 

übernehmen.  

 

Beschluss: 

Fr. Dr. Magdalena Wöß wird ab dem 1. Juli 2014 als Gemeindearzt zu den 

gleichen Bedingungen wie im bestehenden Gemeindearztvertrag bestellt. 

Der Beschluss erfolgt einstimmig! 
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P.3. GH Krone Verpachtung 

 

Seit dem 15. August 2013 ist das Gasthaus Krone geschlossen. 

Trotz intensiver Suche konnte kein einheimischer Pächter gefunden 

werden, der die Krone unter den Bedingungen der Gemeinde 

übernommen hätte.  

Es hat über 140 Kontakte gegeben. 

Insgesamt 24 Besichtigungen von Interessenten wurden durchgeführt. 

Die Inserate in Gastgewerbezeitungen und in der Homepage haben zwar 

Anfragen ausgelöst, jedoch keine geeigneten Pächter gebracht. 

Nun zeichnet sich ein Interessent ab, der bei seinem jetzigen Pachtobjekt 

„Weinschenke“ sehr gute und günstige Speisen und Getränke anbietet. 

Die Bedingungen der Gemeinde würden akzeptiert –  auch was die 

Vermietung der Zimmer anbelangt. 

Die Pachtdauer könnte auf unbestimmte Zeit mit einer beiderseitigen 

Kündigungsmöglichkeit auf 3 Monate abgeschlossen werden. 

 

Pachtinteressent:  Mustafa Soyucok, Hohenems, Theodor Körner Str. 31 

 

Nach kurzer Diskussion wird die Vergabe an Hr. Mustafa Soyucok gemäß 

vorliegendem Pachtvertrag beschlossen. 

Der Beschluss erfolgt einstimmig! 

 

 

P.4.    Kindergartenbeitrag 2014/2015 

  

Beschluss: 

Aufgrund der Empfehlung der Vlbg. Landesregierung wird der monatliche 

Kindergartentarif mit € 35,-- pro Kind (3- und 4jährige) festgesetzt. 

Aufgrund der gesetzlichen Vorgabe sind die Vorschulkindergärtler 

(5jährige) frei. 

 

  

P.5. Genehmigung des letzten Protokolles 

 

Der Vorsitzende stellt fest, dass bis heute keine Einwendungen gegen die 

Verhandlungsschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 

26.05.2014 eingebracht wurden. 

Das Protokoll gilt daher als genehmigt.  

 

 

P.6. Allfälliges 

 

 Beim Fußballplatz sollten Bodenproben gemacht werden. Hr. Strider wird 

dazu kontaktiert. 

 Das Thema „Schilift“ vom Projekt Gemeindeentwicklung wird an den 

Schiliftausschuss weitergegeben. Markus Pfitscher aus der Arbeitsgruppe 

sollte informiert werden. 
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 Gespräche und Berichte aus dem Projekt Gemeindeentwicklung sollten 

nicht jedesmal in der GV-Sitzung erläutert, sondern nur im 

Steuerungsausschuss besprochen werden. Es soll ein Projektraum 

eingerichtet werden, wo die Berichte abgespeichert werden können und 

jeder Teilnehmer Zugriff hat – ev. Dropbox 

Wünschenswert wäre ein eigenes Logo für alle Projektgruppen – Foliensatz 

erstellen 

 Bestellung des Legalisators - Vorsprache beim Bezirksgericht 

 Parkplatzsituation:  Ein Bericht ist ausständig. Die Projektgruppe der HTL ist 

nicht mehr verfügbar. 

 Bewerbung des Schiliftparkplatzes im Sommer 

 Beschluss von Rauchverbot in der Dorfbar  

Das Thema wird in der nächsten Vereinsobleute-Sitzung im Herbst 

vorgebracht. 

 Bei der neuen Pistenraupe sollte noch die Fräsentiefe eingestellt werden 

(Garantie) 

 Oberfeldweg:   noch keine Einigung -  neuerlicher Termin mit Baufirma und 

Ingenieurbüro  

 ARA-Sitzung 

Die ARA hat größere Rücklagen durch die in etwa gleichbleibenden 

Beiträge der Gemeinden erzielt. Diese werden jedoch für den 

erforderlichen Kanalkataster und ev. anfallende Reparaturen benötigt 

werden. 

 Nächste Sitzung ist am Montag, 29.09.2014 

 

Der Bürgermeister wünscht allen schöne Ferien und schließt die Sitzung um 

21:20 Uhr. 

 

 

Der Bürgermeister :    Die Schriftführerin: 

Rainer Duelli     Irmgard Fritsch 


